



## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

### Événement culturel hivernal

## LE FESTIVAL DE SCULPTURES SUR NEIGE BLIZZ-ART

**Port-Cartier, 18 janvier 2024** – La Ville de Port-Cartier annonce la tenue d'un festival de sculptures sur neige, le 10 février prochain, sur l'île McCormick.

Le comité organisateur du Festival Blizz-Art en est à sa toute première édition. Composé de cinq membres, trois parmi ceux-ci sont des adeptes de la sculpture sur neige et ont déjà participé au fameux événement du même acabit à St-Jean-Port-Joli. Jean Leclerc, enseignant des arts au secondaire, David Briand et Maeva Moreau ont donc nourri depuis un grand rêve : celui de produire un festival hivernal d'envergure sur la Côte-Nord, à Port-Cartier. Gabriel Picotin et Philip Tremblay ont, pour leur part, partagé avec leurs trois compères le désir de créer une expérience unique de plein air.

Le concours s'adresse à tous ; petits et grands, débutants comme professionnels. Trois catégories sont représentées : volet *familial*, volet *compétition* et volet *artistes*. Différents prix seront alloués, en fonction du degré de performance et de créativité. Tout au long de la fin de semaine, le gens pourront donc admirer les œuvres qui transformeront la magnifique île McCormick en une véritable galerie d'art éphémère. L'animation sera en continu et les participants pourront prendre part aux activités qui seront organisées pour l'occasion.

La Ville de Port-Cartier voit d'un bon œil l'arrivée d'un tel événement. Pour Nadia Bernier, régisseuse culturelle, il va de soi que cette initiative citoyenne se devait d'être soutenue par l'organisation municipale : « *Malgré le peu de temps qui nous avons devant nous pour la logistique, il était crucial d'accompagner le comité afin de voir naître ce beau projet. Nous serons derrière eux pour s'assurer que cette première édition soit une expérience inoubliable!* » D'un point de vue touristique, Line Bordage, conseillère Tourisme et relations avec le milieu, considère cet événement d'envergure plus que bénéfique : « *Nous souhaitons développer l'offre touristique hivernale ; c'est notre plus belle saison sur la Côte-Nord! Un festival en février tombe à point et nous ferons tout en notre pouvoir pour le regarder grandir année après année. C'est un beau vent de jeunesse et de fraîcheur qui souffle sur Port-Cartier...* »

La divulgation de la programmation suivra sous peu. Il est possible de suivre les développements sur la page Facebook du Festival Blizz-Art ou encore sur le site Web de la Ville de Port-Cartier. On peut trouver tous les détails relatifs aux inscriptions pour le concours de sculptures sur neige, ainsi qu'un éventail de conseils et d'informations pertinentes.

-30-

Source : Comité organisateur Festival Blizz-Art  
Jean Leclerc  
Port-Cartier  
418 768-6980  
[festivalblizzart@gmail.com](mailto:festivalblizzart@gmail.com)

Information : Nadia Bernier  
Régisseuse culturelle  
Ville de Port-Cartier  
418 766-3854  
[nadiabernier@villeport-cartier.com](mailto:nadiabernier@villeport-cartier.com)